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Oggetto: Criticità relative all’esito della manifestazione di interesse relativa al Piano
Parcheggi 2024/2026.

Gentile Direttore,

abbiamopresovisione dell’esito relativo alle assegnazioni di cui all’oggetto e abbiamo ricevuto

numerose segnalazioni di colleghi che osservano incoerenze alle quali ci associamo.

Non comprendiamo la scelta di pubblicare solo le fasce di punteggio: di fatto abbiamo

notizia degli idonei con punteggio > di 55 e dei non idonei con punteggio < a 55. Ci chiediamo

per quale ragione non siano stati pubblicati i punteggi effettivi dato che. come per ogni

graduatoria che conclude una procedura comparativa. ciascun candidato ha interesse a conoscere
il proprio punteggio e quello degli altri concorrenti.

Non comprendiamo, inoltre, perché nell’avviso non sia stata prevista la possibilità di

presentare reclamo entro un certo termine dalla pubblicazione dei risultati.

Non comprendiamo perché nell’avvisosia stata data possibilità di scegliere il parcheggio

indipendentemente dall’ubicazione del proprio ufficio. non è un mistero che alcuni parcheggi
siano ambiti più di altri perché molto vicini al centro dellacittà.

Per il futuro proponiamoche nell’avviso in questione siastabilito il principio che si possa
manifestare inter. sse per il parcheggio più vicino alla propria sede di servizio, al più che si

stabilisca un ordine di preferenze. In questo modosi potrà assicurare la vera funzione di un

servizio connesso allo svolgimentodell’attività lavorativa e alla sua ubicazione.

Nonentriamo nel merito delle fattispecie. tutte da verificare. che ci sonostate raccontate,
forse però sarebbe utile nel prossimo avviso fornire indicazione di un contatore chilometrico

che sia un riferimento oggettivo uguale per tutti e l’indicazione. oltre che del numero di targa,



anche del numerodella patente. o quanto meno autocertificazione sul possesso di una patente di

guida, salvaguardando le aspettative relative a casi speciali.

Riteniamo. infine. che il motivo per cui. secondo l’avviso, alla nostra componente è

assegnato un punteggio maggiore rispetto alla componente docente risiede in una minore

capacità di spesa e che tale criterio sia mantenuto.

Non per ultimo, per poter riportare equità all’attuale situazione, chiediamo che, in

autotutela siano modificate le assegnazioni in parcheggi più vicini alle sedi di lavoro. in modo

da sfruttare appieno la capienza di tutte le strutture e magari poter scorrere la graduatoria e

assegnare il posto anche a chi in questo momento non risulta idoneo.

Spiace che anche in questo casosi sia persa un’occasione per gestione serena di servizi

rivolti alla nostra componente.
Rimaniamo in attesa di riscontro.
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